

Montevideo, 20 agosto 2025.

Tenemos el agrado de invitar y convocar a participar en las **sesiones de posters** de las 13° Jornadas de Novedades Terapéuticas **“XIII Jornadas de Novedades terapéuticas. ¿Qué medicamentos precisan las personas?”**, organizadas por las Unidades Académicas de Farmacología y Terapéutica, Medicina Familiar y Comunitaria, Medicina Preventiva y Social, Medicina Interna del Hospital de Clínicas, Facultad de Medicina, UdelaR y el Departamento de Ciencias Farmacéuticas, Facultad de Química, UdelaR.

Las jornadas se realizarán los días 23 y 24 de octubre de 2025 en el Anfiteatro Carlos Surraco del piso 19 del Hospital de Clínicas, en el horario de 9 a 13 horas, sesión de póster el día viernes 24 a las 14.40 horas, en formato híbrido. El objetivo como cada año es la actualización y puesta al día sobre nuevos y viejos medicamentos, promoviendo el intercambio con todos los actores involucrados en el tema. Este año centrado en los medicamentos que precisan las personas, desde una visión integral del individuo y del medio al que pertenece, así como de las diferentes etapas asistenciales por las que transita y del proceso salud enfermedad. Buscando un análisis crítico y contextualizado de nuestro accionar.

Se convoca a enviar resúmenes de trabajos científicos principalmente en las siguientes áreas:

- estudios de uso de medicamentos
- monitorización terapéutica de los medicamentos
- deprescripción de medicamentos
- farmacovigilancia
- farmacoecología y desecho de medicamentos
- educación en farmacología y terapéutica
- aspectos regulatorios de medicamentos
- valor terapéutico de medicamentos

Idealmente el formato del resumen debe incluir: Introducción/justificación/contexto/estado del arte; Objetivo; Metodología; Resultados; Discusión y Conclusiones; con un máximo de 300 palabras. Debe figurar título, autores, filiación y palabras clave (hasta 5).

El comité científico y evaluador está integrado por Alejandra Schiavo, Yessica Imbrigo, Patricia Purtscher, Irene Wood y Stefano Fabbiani.

Los resúmenes serán publicados en una sección especial del boletín farmacológico de la Unidad Académica de Farmacología y Terapéutica; además se seleccionarán 20 resúmenes para su publicación en la edición de suplementos de la revista Anales de la Facultad de Medicina, AnFaMed, previa autorización de los autores. Se seleccionarán los mejores dos trabajos a los que se les obsequiará libros de la Oficina del Libro, FEFMUR, para los cuales se ofrecerá una lista de títulos preseleccionados entre los cuales podrán elegir uno cada uno.

El plazo final para el envío de resúmenes es el 12 de octubre, por correo electrónico a la casilla **xiii.jnt.2025@gmail.com**, indicado nombre de el/la presentador/a y área del trabajo. Una vez

confirmada la aceptación del trabajo, se pondrá a disposición una carpeta para subir el e-poster correspondiente, con fecha límite de entrega el día 20/octubre.

La presentación será como e-poster (relación 9:16), con una duración de no más de 3 minutos. Existe la posibilidad de presentarlo de forma sincrónica presencial o por transmisión vía zoom para favorecer una instancia de intercambio.

Esperamos que nos puedan acompañar en esta instancia y en todas las Jornadas, que son de acceso libre, haciendo extensiva la invitación a todos y todas las colegas que considere. La inscripción es gratuita y se realiza a través del siguiente Google Form: [acceso](#)

Lo saludan atentamente,

por Comité Organizador

Profa. Dra. Noelia Speranza, Unidad Académica de Farmacología y Terapéutica. Facultad de Medicina,
UdelaR